
 

 

 

 

 今週の水曜日，今年度第１回目の学校評議員会を開催させていただきました。大変御多用の中，４名の評議員

のみなさまに足をお運びいただき，授業参観をしていただくとともに，本校の学校経営等についても貴重な御意

見をいただくことができました。 

 学校評議員会を通して感じますことは，本校の教育活動に対して，地域の方々からの心強い賛同とバックアッ

プをいただけること，そして，この大野地区に対する郷土愛の強さです。だからこそ，地域に根ざした学校づく

りに少しでも貢献していきたいという思いに至ります。大野中学校も残り１０ヶ月を切りましたが，その与えら

れた短い期間の中で，地域の方々の期待にも応えるべく，最後の卒業生となる３名のお子さんたちのために，さ

らに充実した教育活動を展開できますよう努力してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の予定】 

日 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 備 考 欄 部活 給食 

13 月 国語 音楽 数学 理科 数学 保体  ○ ○ 

14 火 国語 理科 美術 家庭 数学  学校司書来校日    お弁当の日 完全下校 14:30 × × 

15 水 理科 音楽 理科 保体 国語  中体連バドミントン大会  お弁当の日 完全下校 14:30 × × 

16 木 美術 理科 総合 総合 英語 社会 大野プロジェクト③④ ○ ○ 

17 金 保体 国語 技術 社会 道徳  学校司書 ICTサポーター来校日 読み聞かせ 13:00～ × ○ 

【次号の学校だよりは，６月１７日(金)発行を予定しております。】 

令和４年度  いわき市立大野中学校 学校だより         令和４年６月１０日発行 №１０ 

 

   
発行責任者 

校長 渡邉 文暁 

教育目標 「自立と貢献」 

スローガン～自立と自信～ 

地域とともに 
ある学校 

～学び続ける教員を目指して～ 

 「目の前に一生懸命に学ぼうとしている子どもたちがいる 

以上，我々教員も学び続けなければならない」 

 そのように先生方にお伝えし，我々教職員による校内研修 

の充実を目指しているところであります。 

 今回は野村先生が理科の授業を提供くださいましたが，本 

校の現職研究テーマに沿った授業展開で，今求められる授業 

の在り方として非常に提案性のある素晴らしい授業でした。 

 いよいよ来週は中体連バドミントン大会です。活躍を期待 

しております。頑張れ，顔晴れ！ 


